

Cine: Intensamente 2 se consagra como la película más taquillera del 2024

Principal



Publicada el: 31/12/24	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cine-intensamente-2-se-consagra-como-la-pelicula-mas-taquillera-del-2024_13217.php



Principal

Cine: Intensamente 2 se consagra como la película más taquillera del 2024

Cine: Intensamente 2 se alza como el gran fenómeno taquillero del 2024

Éxitos y fracasos en la taquilla del cine 2024

Grandes triunfos

La película que ha marcado el año es “Intensamente 2”, que ha recaudado la impresionante cifra de 1.698 millones de dólares a nivel global.

Esta cinta no solo supera a otras producciones exitosas, sino que también se convierte en la película animada más taquillera de la historia, superando a “Frozen” (2013).

Le siguen en popularidad “Deadpool & Wolverine”, con 1.338 millones de dólares, y “Mi villano favorito 4”, que alcanzó los 969 millones de dólares. La cinta protagonizada por Ryan Reynolds y Hugh Jackman destaca especialmente en Estados Unidos, donde logró una recaudación de 636 millones de dólares.

En cuanto a otros filmes destacados, “Moana 2” se posiciona en cuarto lugar con 882 millones de dólares, mientras que la segunda parte de “Duna” llega al quinto puesto con 714 millones de dólares.

También han tenido un buen desempeño en la taquilla “Wicked” (634 millones), “Godzilla y Kong: El nuevo imperio” (571 millones), “Kung Fu Panda 4” (547 millones), “Venom: el último baile” (476 millones) y “Beetlejuice 2” (451 millones).

Fracasos del cine en 2024

A pesar de los éxitos, el cine también ha visto su cuota de fracasos.

“Furiosa”, de la saga Mad Max, dirigida por George Miller, tuvo un presupuesto de 168 millones de dólares, pero solo logró recaudar 173 millones de dólares en todo el mundo, lo que representa un éxito muy limitado.

Otro ejemplo es “Horizonte: Una leyenda americana”, el western dirigido por Kevin Costner, que tras una inversión de 100 millones de dólares solo logró reunir 32 millones de dólares en su recaudación.

Sin embargo, el gran fracaso del año parece ser “Joker: Folie à Deux”.

A pesar de contar con las actuaciones de Joaquin Phoenix y Lady Gaga, y de un presupuesto de 200 millones de dólares, ha recaudado apenas 206 millones de dólares, una cifra que no logra cubrir ni los costos de producción ni los de marketing.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CINE: INTENSAMENTE 2 SE CONSAGRA COMO LA PELÍCULA MÁS TAQUILLERA DEL 2024

Cine intensamente 2 se consagra como la película más taquillera del 2024

Tags

grandes, impresionante, millones, recaudado, taquillero, marcado, intensamente, producciones, fracasos, presupuesto, triunfos, taquilla

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *La Semana del Cine Uruguayo llega a Salto con una variada selección de películas para disfrutar*
- 4.2 *** *La Semana del Cine Uruguayo avanza con la llegada de escolares paraguayos*
- 4.6 *** *Celebrando 88 años del emblemático Cine y Teatro Metro: un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época*
- 4.3 *** *La aclamada película uruguaya "Agárrame fuerte" consigue una nominación al prestigioso premio Goya*
- 3.7 *** *Fallece Burt, el emblemático cocodrilo gigante de 'Cocodrile Dundee', a los 90 años*
- 4.3 *** *Llega a las pantallas "El aprendiz", la película que desvela los secretos detrás del ascenso de Donald Trump y su controvertido imperio*
- 4.6 *** *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas*
- 3.7 *** *La Semana del Cine Uruguayo llega a su gran cierre con la*

proyección de "Whisky

4.3 * *Cincuenta años de cine: homenaje a las cinco películas icónicas de 1975, desde "Tiburón" hasta "Atrapado sin salida"*

4.8 * *Semana del Cine Uruguayo: proyección de "En la puta vida" en la pantalla grande*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo